

Light up! Brush up!

自他を尊重し、まわりを明るくする

主体的に学び続け、自分をみがく



発行者 今村 貴文

第1・2学年修了式! 新年度に向けて準備を。

「春是一年の希望の道しるべ」



本日3月24日は、令和6年度の締めくくりの日でした。1時間目は大掃除。次に使う人のことを考え、すみずみまできれいに掃除する姿に成長を感じました。2時間目の修了式では、学級の代表者が堂々とした姿で、一年間の学びの証である「修了証」を受け取りました。振り返りの言葉を述べたのは、1年生が高木さん、2年生が田代さん、生徒会代表が坂本さんでした。それぞれにこの一年間がんばったことや新年度の抱負をはっきりとした声で発表しました。校長からは、学校教育目標「Light up! Brush up!」は達成できたか、や新年度に向けて心と体の準備を行うよう話をしました。

教室に戻り、一人ひとりに担任の先生から修了証(通知表)が渡されました。担任の先生からの温かい所見に笑顔を見せる生徒たち。一年間、本当によくがんばりました。

「春是一年の希望の道しるべ」という言葉があります。

七城中ホームページ
二次元コード



春休みを有意義なものにし、元気に新年度を迎えましょう。



保護者の皆様、たくさんのご支援、本当にありがとうございました。

「子供たちの成長」や「学校教育目標の達成」は、学校だけで成し得るものではありません。子供、学校、家庭、地域、行政の五者がチームとなって、それぞれがチームの一員として努力したからこそ、成し得たものだと思っています。この一年、保護者の皆様の期待に添えない場面もあったかもしれませんが、子供たちと共に、「笑顔あふれる明るい学校づくり」に取り組めたことは、この上なく幸せであったと職員一人ひとりが実感しています。

秋岡会長様はじめPTA役員様、すべての保護者の皆様の応援やご支援に支えられた一年でした。多大なご尽力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。そして、令和7年度も七城中学校は、地域と共にある学校をめざしてまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

(七城中学校職員一同)